



Nomos

Aktuelle Herausforderungen des europäischen Menschenrechtsschutzes



Theory and Practice of the European Convention on Human Rights

Herausgegeben von Prof. Dr. Stephanie Schiedermaier,
Dr. Alexander Schwarz und Prof. Dr. Dominik Steiger

2022, 310 S., geb., 87,- €

ISBN 978-3-8487-7966-6

(Leipziger Schriften zum Völkerrecht, Europarecht und
ausländischen öffentlichen Recht, Bd. 24)

in Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7966-6

Der Sammelband bietet einen Einblick in aktuelle Debatten zu Theorie und Praxis der Europäischen Menschenrechtskonvention. Das Buch gliedert sich in drei Teile: Verfahrensrechtliche Aspekte, Grundsätze Herausforderungen durch die aktuelle Rechtsprechung sowie Interaktion mit nationalen Rechtssystemen. Der Sammelband versammelt die Vorträge, die im Jahre 2019 im Rahmen der „1. International Summerschool“ der Universitäten Leipzig und Dresden gehalten wurden. Ziel des Buches ist es, die weitere Forschung und den Diskurs über die Arbeitsweise des Euro-

päischen Gerichtshofs für Menschenrechte zu fördern, ein Ziel, das in der zweiten Sommerschule im Jahr 2021 fortgesetzt wird.

Mit Beiträgen von

Veronika Bilková, Katharina Braun, Robert Frau, Hanaa Hakiki, Beti Hohler, Stefanie Lemke, Helga Molbæk-Steensig, Jacopo Roberti di Sarsina, Christiane Schmaltz, Barbara Sonczyk, Dominik Steiger, Edith Wagner und Alain Zysset.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Cutting Edge Issues at the European Court of Human Rights



Theory and Practice of the European Convention on Human Rights

Edited by Prof. Dr. Stephanie Schiedermaier,
Dr. Alexander Schwarz and Prof. Dr. Dominik Steiger

2022, 310 pp., hc., € 87.00

ISBN 978-3-8487-7966-6

(*Leipziger Schriften zum Völkerrecht, Europarecht und
ausländischen öffentlichen Recht, vol. 24*)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7966-6

This edited book brings you a collection of current, critical issues regarding the theory and practice of the European Court of Human Rights. The book is divided into three parts: procedural concerns, principles and jurisprudence, and interaction with national legal systems. Each chapter was written by an expert, with each author coming from a distinct background. The authors all presented at the 2019 University of Leipzig's & University of Dresden's 1st International Summer School on the European Court of Human Rights, with only select presenters asked to contribute to

this book. The book's goal is to promote further research and discourse on the operation of the Court, a goal that will be continued in the second summer school in 2021.

With contributions by

Veronika Bilková, Katharina Braun, Robert Frau, Hanaa Hakiki, Beti Hohler, Stefanie Lemke, Helga Molbæk-Steensig, Jacopo Roberti di Sarsina, Christiane Schmaltz, Barbara Sonczyk, Dominik Steiger, Edith Wagner and Alain Zysset.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary